



Le métropolite Hilarion de Volokolamsk a rencontré l'ambassadeur de Slovénie en Russie

Le 1^{er} juin 2018, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de la République de Slovénie en Fédération de Russie, *Primož Šeligo*, qui termine sa mission diplomatique en Russie.

Prenaient part à la rencontre, pour le DREE : l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain ; pour l'Ambassade de Slovénie, G. Matkovic, conseiller de l'Ambassade.

Le métropolite Hilarion a chaleureusement souhaité la bienvenue à son hôte dans les locaux de l'institution synodale responsable des contacts internationaux de l'Église orthodoxe russe.

L'entretien a porté sur la préparation de la cérémonie de commémoration annuelle au col de Vric, qui aura lieu à la fin du mois de juillet 2018, en l'honneur de l'anniversaire de la fondation de la chapelle

russe Saint-Vladimir, édiflée en mémoire des soldats russes morts au champ d'honneur en Slovénie, pendant la Première guerre mondiale.

Le président du DREE a remercié l'ambassadeur de Slovénie de la fructueuse collaboration de l'Ambassade avec l'Église durant ces dernières années, souhaitant que Dieu l'aide à son nouveau poste.

Des cadeaux ont été échangés à la fin de la rencontre.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47416/>